

**PENGARUH PDRB DAN SUKU BUNGA TERHADAP KONSUMSI
MASYARAKAT DI PROVINSI SUMATERA BARAT**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi
Pada Fakultas Ekonomi Universitas Andalas*



Diajukan Oleh :

IGUSTA FLORENSIA
1410542031

PROGRAM STUDI ILMU EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PAYAKUMBUH

2018



No. Alumni Universitas	IGUSTA FLORENSIA	No. Alumni Fakultas
------------------------	-------------------------	---------------------

a).Tempat / tanggal lahir: Singkut /08 Oktober 1996, b), Nama Orang Tua: Gudben Yanto dan Meyesti, c).Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Ilmu Ekonomi, e). No.BP: 1410542031, f). Tanggal Lulus: 15 Agustus 2018, g).Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h). IPK:3,24, i). Lama Studi: 4 tahun, j). Alamat Orang Tua: Jalan Syahbandar No.4 Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman.

Pengaruh PDRB dan Suku Bunga Terhadap Konsumsi Masyarakat Di Provinsi Sumatera Barat
Skripsi oleh Igusta Florensia
Pembimbing : Nelvia Iryani, SE., M.Si

ABSTRAK

Kegiatan konsumsi memegang peranan penting dalam kehidupan manusia dan sangat mempengaruhi keseluruhan perekonomian dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Konsumsi Masyarakat di Provinsi Sumatera Barat memberikan kontribusi terbesar dalam pemasukan PDRB dan menentukan fluktuasi ekonomi dari satu waktu ke waktu lainnya.

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh PDRB dan suku bunga terhadap konsumsi masyarakat di Provinsi Sumatera Barat. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari BPS, buku-buku, artikel dan instansi terkait. Analisis dilakukan dengan model Analisis Regresi Linier Berganda yang diolah menggunakan SPSS 16.

Hasil dari penelitian ini diperoleh nilai F-statistic ((108,442) > F-tabel (3,71). Ini artinya ada pengaruh secara signifikan antara Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) dan suku bunga secara simultan terhadap konsumsi masyarakat di Provinsi Sumatera Barat. Melalui uji-t atau uji secara parsial didapat PDRB berpengaruh positif dan signifikan terhadap konsumsi masyarakat, sedangkan suku bunga berpengaruh negatif dan signifikan terhadap konsumsi masyarakat di Provinsi Sumatera Barat. Dengan melakukan uji koefisien determinasi diperoleh nilai R-squared sebesar 0,968 yang dapat diartikan bahwa variabel bebas yang terdiri dari PDRB dan suku bunga memiliki pengaruh terhadap konsumsi masyarakat sebesar 96,8% dan sisanya sebesar 3,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diikutsertakan dalam penelitian

Kata kunci : PDRB, Suku Bunga, Konsumsi Masyarakat

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 15 Agustus 2018.

Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan Pembimbing:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama	Nelvia Iryani, SE., M.Si	Weriantoni, SE., M.Sc	Syaiful Anwar, SE., M.Si

Mengetahui,

Koor. FEUA II Payakumbuh : **LukmanSE., M.Si**
NIP: 196411231993031003



	Petugas Fakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama Tanda Tangan